

# 3年連続全国大会出場!!

## 遺愛吹奏楽局アンサンブルチーム

遺愛吹奏楽局アンサンブルチーム（クラリネット8重奏）は、2023年2月19日（日）に札幌カナモトホールで行われた北海道アンサンブルコンテストで見事3年連続金賞を受賞しました。おかげさまで2021年宮崎大会、2022年山形大会、2023年静岡（浜松市）大会と3年連続で全国大会（3月19日）に出場できるようになりました。同時に、北海道ソロコンテストでもオーボエで高2の大友 心さんが金賞を受賞し、遺愛としてはソロでも3年連続全道大会金賞でした。

全国大会に出場する8名の局員そしてソロの大友さんに、これからの抱負を書いてもらいましたので紹介します。

K2 相木 瑠々さん

今回は沢山の応援をありがとうございました。皆さんの応援やサポートのおかげで、全国大会の出場権をいただくことができました。全国大会では悔いのない演奏ができるよう努力して、この機会に学んだことを活かしながら全体での活動でも感謝と感動を届ける演奏ができるよう精一杯頑張ります。

K2 高野 真彩さん

皆様からの応援により、全道大会で金賞と代表権をいただくことができました。これからも愛されるバンドを目指し、全国ではいい結果を残せるよう、またこれからの演奏会ではもっと沢山のの人に感謝を伝えられる演奏ができるよう頑張ります。

K2 敦賀 蓼花さん

たくさんのお応援本当にありがとうございました。今回こうして頂けた結果は本当にたくさんのお支えがあってこそ出せたものだと思います。全国大会に向けてはもちろんですが、今後の活動でも感謝の気持ちを忘れず精一杯のステージを届けられるよう頑張ります。

K2 江口 恋冬さん

今回はたくさんのお暖かい応援をありがとうございました。おかげ様で全国大会への出場権をいただくことができました。今後は全国大会に向けて更に演奏に磨きをかけ、全国大会に限らず、今後の演奏会や結果を通して、感謝の気持ちを伝えられるよう精一杯頑張ります。

K2 木下 叶望さん

今回、皆さんの暖かい応援のおかげで全道大会で金賞と代表をいただくことができました。本当にありがとうございます。これからも支えてくださっている方々に感謝を伝えられる演奏ができるように、そして全国大会では自分達が納得のいく結果を残せるように精一杯頑張ります。

K2 鹿磯 花さん

金賞そして全国大会への代表権をいただくことができました。全国大会では感謝と感動を届けられるような演奏、そして皆さんにまた良い報告が出来るよう精一杯努力し、今後の愛吹の活動に繋がられるよう頑張ります。この度は暖かい応援本当にありがとうございました。

K1 福澤 杏梨さん

たくさんのお暖かい応援、本当にありがとうございました。全道大会では金賞、全国大会への出演権をいただくことができました。皆さんからのたくさんのお支えが支えとなりました。全国大会に向け感謝の気持ちを忘れず良い音楽ができるよう精一杯頑張ります。



K1 吉田 心南さん

今回はたくさんのお支え、本当にありがとうございました。金賞、そして代表をいただくことができました。

これはみなさんの応援があったからだと思います。次は全国大会という大きな大会なので、お客さんへ感動させるような演奏、そして良い結果を残せるように精一杯頑張ります。

K2 大友 心さん

この度はおかげさまで金賞をいただくことができ、とても感謝しています。学校での練習環境がとても恵まれており、十分な練習ができたことにより得られた賞だと思っています。これからは愛吹の一員として恩返しができるように努力していきたいと思っています。

この度は本当にありがとうございました。

2023年2月25日（土）